

**DIMENSI TASAWUF DALAM PENGELOLAAN
PENDIDIKAN INKLUSI DI SEKOLAH KARAKTER
PELANGI NUSANTARA 13 KARANGANYAR DEMAK**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Tasawuf dan Psikoterapi (TP)**

Oleh :

**SITI ROHMATUL AMINAH
NIM 1930310016**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN
PROGAM STUDI TASAWUF DAN PSIKOTERAPI
2024**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan saudara :

Nama : SITI ROHMATUL AMINAH
NIM : 1930310016
Fakultas : Ushuluddin
Program Studi : Tasawuf dan Psikoterapi
Judul : Dimensi Tasawuf dalam Pengelolaan Pendidikan Inklusi di Sekolah Karakter Pelangi Nusantara 13

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 06 Oktober 2023 sampai dengan 28 Desember 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 29 Desember 2023



Atika Ulfia Adlina, M.S.I.
NIP. 198801212019032009



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN**

Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322, Telp. (029)
432677 Fax. 441613, 438818 Email: ushuluddin@iainkudus.ac.id
Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Siti Rohmatul Aminah
NIM : 1930310016
Fakultas/Prodi : Ushuluddin/Tasawuf dan Psikoterapi
Judul : DIMENSI TASAWUF DALAM PENGELOLAAN PENDIDIKAN INKLUSI DI SEKOLAH KARAKTER PELANGI NUSANTARA 13 KARANGANYAR DEMAK

Telah diujikan pada **05 Januari 2024** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Muhamad Nurudin, M.Ag.</u> NIP. 197009291999031001 Penguji I/Ketua Sidang	"/ 2024 1	
<u>Salmah Fa'atin, M.Ag.</u> NIP. 198001082015032002 Penguji II/Utama	"/ 2024 1	
<u>Dianing Pra Fitri, M.S.I.</u> NIP. 198705112019032010 Penguji III/Sekretaris Sidang	"/ 2024 1	
<u>Atika Ulfa Adlina, M.S.I</u> NIP. 198801212019032009 Dosen Pembimbing	"/ 2024 1	
<u>Dr. H. Ahmad Atabik, Lc., M.S.I</u> NIP. 197802252009121001 Dekan Fakultas Ushuluddin	"/ 2024 1	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Siti Rohmatul Aminah**,
NIM:1930310016 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun.
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam refrensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidak benaran pernyataan ini

Kudus, 28 Desember 2023

Yang menyatakan,



SitiRohmatulAminah

NIM:1930310016

MOTTO

Allah mengetahui apa yang terbaik bagimu, maka percayalah
setelah kesulitan pasti akan ada kemudahan



PERSEMBAHAN

Dengan mengucapkan Alhamdulillah , segala puji bagi Allah SWT yang maha pengasih serta maha penyayang hendaklah hanya kepadanya lah kami memohon pertolongan. Tidak akan selesainya skripsi ini tanpa adanya pertolongan dari zat yang maha penolong, Allah Swt. Karya kecil ini kupersembahkan kepada mereka yang terkasih :

1. Kedua sang motivator saya, mereka yang selalu melimpahkan kasih dan sayangnya dan selalu mendukung penuh di setiap langkahku di dunia ini. Bapak dan Ibu saya (Bapak Sumardi dan Ibu Tuminah) terima kasih atas setiap kekuatan doa yang keluar dari dari lubuk hati, cucuran keringat dan segala kesabaran yang diberikan untukku.
2. Teruntuk kakak saya Umi Mutmainah dan segenap seluruh keluarga besar yang selalu memberikan semangat, motivasi dan do'a dalam setiap aktifitas pendidikan.
3. Teruntuk seluruh dosen Tasawuf dan Psikoterapi tanpa dorongan, inspirasi dan dukungan yang telah kalian berikan kepada saya, saya mungkin tidaklah siapa-siapa saat ini.
4. Teruntuk teman saya seperjuangan Riska faridatun dan Siti Armiyaningsih yang telah berjuang bersama-sama. Dan sahabat saya Shofiatul Fuadah yang selalu memberi semangat dan mau mendengar keluh kesah saya dalam proses pembuatan skripsi ini.
5. Teruntuk Bu Ken Siwi Anugrati dan Guru/Pendidik di Sekolah Karakter Pelangi Nusantara 13 yang sudah banyak membantu saya dalam proses pengerjaan skripsi.
6. Kepada seluruh teman-teman saya di A-TPR angkatan 19 prodi Tasawuf dan Psikoterapi, dan teman-teman saya dimanapun berada yang telah memberikan motivasi dan dorongan dalam proses mengerjakan skripsi ini.
7. Dan untuk semua pihak yang sudah membantu dan selalu mendukung saya. Almamater tercinta IAIN Kudus sebagai tempat untuk menimba ilmu, pengetahuan, dan wawasan.

Semoga kalian selalu dilimpahkan kebaikan, kenikmatan, keberkahan, keselamatan, dan senantiasa selalu dalam lindungan-Nya. Aamiin.

PEDOMAN TRANSLITER ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vocal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	TanpaTanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	...َ	A/a
ث	Ş/s	ض	D/d	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	...ُ	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/ 'a	ء	A/a	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'/'a'	ء	A/a	بِي	B
ذ	Ž/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	Abb	فَلَكِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبُّ	Rabb	عَالَمِي	'ālamiy
'Ain/Hamzah di belakang		'Ain/Hamzah di waqf		ال		Vocal Rangkap	
فَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	Al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْبِرِي	Gair>
قَرَأَ	qara'a	القَصَائِدُ	Al-qadā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئِي	Syai'un
Kata majemukdirangkai			Kata majemuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَال الدِّين	Jamāluddi>n	جَمَال الدِّين	Jamāl al-di>n	سَاعَةٌ	Sā'ah		

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah Robbil 'Alamin, puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq serta hidayahnya sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi yang berjudul “Dimensi Tasawuf dalam Pengelolaan Pendidikan Inklusi” dengan keadaan sehat wal afiat. Skripsi ini disusun guna untuk memenuhi salah satu syarat menyelesaikan jenjang Studi Strata 1 (S1) Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Tak lupa sholawat serta salam tetap turunkan kepada Nabi Muhammad SAW yang telah menunjukkan kita jalan kebenaran dan kebaikan dunia akhirat serta yang kita harapkan syafa'atnya besok di hari kiamat.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis mendapatkan bimbingan, saran serta dukungan dari berbagai pihak sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Maka dari itu, penulis mengucapkan terima kasih dengan hormat kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si selaku Rektor IAIN Kudus yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk menimba ilmu di IAIN Kudus.
2. Bapak Dr. H. Ahmad Attabik, Lc., M. Si selaku dekan Fakultas Ushuluddin IAIN Kudus yang telah memberikan kesempatan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik.
3. Ibu Salmah Fa'atin, M. Ag selaku ketua Program Studi Tasawuf dan Psikoterapi IAIN Kudus sekaligus dosen pembimbing skripsi yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran dalam mengarahkan dan memberi saran kepada penulis sehingga tugas akhir ini dapat terselesaikan dengan baik.
4. Ibu Atika Ulfia Adlina, M.S.I selaku Dosen Pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran dalam mengarahkan dan memberi saran penulis dalam penyusunan skripsi ini.
5. H. Nur Said, S.Ag., M.A., M.Ag., selaku kepala perpustakaan IAIN Kudus beserta seluruh petugas perpustakaan yang telah memberikan izin dan layanan dalam eksplorasi buku-buku sebagai bahan referensi.
6. Para Dosen dan Staf Pengajar di lingkungan IAIN Kudus khususnya para dosen Fakultas Ushuluddin yang telah membekali berbagai pengetahuan, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

7. Kedua orang tua saya, Bapak Sumardi dan Ibu Tuminah yang secara langsung maupun tidak langsung telah membantu baik secara doa maupun materi dalam penyusunan skripsi ini.
8. Dan semua pihak yang tak dapat disebutkan satu persatu, temantemanku yang terlibat dalam melakukan perencanaan serta konsep pemikiran ini, saya ucapkan terima kasih.

Secara khusus, penulis ucapkan rasa terima kasih dengan sepenuh hati dan rasa hormat kepada orang-orang yang telah penulis sebutkan di atas. Akan tetapi, masih banyak orang yang berjasa dalam menyelesaikan penulisan ini dan tidaklah mungkin lembar yang terbatas ini bisa menyebutkan semuanya. Hanya do'a yang dapat penulis panjatkan, semoga Allah SWT selalu melimpahkan hidayah, berkah dan karunia-Nya dalam setiap waktu kepada mereka semua. *Aamiin Ya Rabbal'alamin.*

Akhirnya penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari nilai sempurna dalam arti yang sesungguhnya. Namun penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi diri penulis dan para pembaca pada umumnya.

Kudus, 25 Desember 2023

Penlis

Siti Rohamtul Aminah
Nim 1930310016